

## MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 4. Juni 2025

Vereinigung für Schulter- und Ellenbogenchirurgie wählt PD Dr. Natascha Kraus-Spieckermann

### Greifswalderin 1. Frau an der Spitze der Fachgesellschaft

Privatdozentin Dr. Natascha Kraus-Spieckermann von der Universitätsmedizin Greifswald wird neue Präsidentin der Deutschsprachigen Vereinigung für Schulter- und Ellenbogenchirurgie (DVSE). Sie ist die erste Frau an der Spitze dieser Fachgesellschaft.

Dr. Kraus-Spieckermann ist Oberärztin und Leiterin des Departments für Schulter- und Ellenbogenchirurgie. Sie wurde beim 30. Jahreskongress der DVSE in Zürich gewählt. Die Fachgesellschaft hat sich zum Ziel gesetzt, „die ethische Ausübung einer evidenzbasierten, hochwertigen und kostentransparenten Medizin auf ihrem Fachgebiet zu unterstützen“. Sie hat über 1.400 Mitglieder in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

„Ich fühle mich geehrt und bin überwältigt“, versichert Dr. Kraus-Spieckermann: „Dieses Vertrauen erfüllt mich mit Stolz und mit dem festen Willen Verantwortung zu übernehmen für die Zukunft der Fachgesellschaft. Mein Ziel ist es, den Weg der DVSE als moderne, zukunftsorientierte Vereinigung weiterzugehen. Hierzu gehört neben der Förderung von Innovation und Wissenschaft ebenso ein klarer Fokus auf Nachwuchsförderung und -weiterbildung, Vielfalt und Networking. Als erste weibliche Präsidentin möchte ich auch Vorbild sein: Für junge Medizinerinnen und Mediziner, die ihren eigenen Weg in der orthopädisch- unfallchirurgischen Welt suchen.“

Die neue Präsidentin stehe „für eine neue Ära im Fach: dreifache Mutter, passionierte Operateurin, gefragte Wissenschaftlerin und überzeugte Teamplayerin“, lobt Prof. Georgi Wassilew. Der Direktor der Klinik und Poliklinik für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie betont: „Mit ihrer Wahl wird nicht nur medizinische Exzellenz gewürdigt, sondern auch ein starkes Zeichen für Diversität, Leadership und Wandel in der Orthopädie gesetzt.“ Dr. Kraus-Spieckermann vereine „Kompetenz, Charakter und Konsequenz“.

Der Ärztliche Vorstand Prof. Uwe Reuter „gratuliert Frau Dr. Kraus-Spieckermann im Namen des gesamten Vorstands zur Wahl und zu dem herausgehobenen Ehrenamt“. Ihre Wahl an die Spitze der Fachgesellschaft sei für sie selbst „eine verdiente Belohnung. Zugleich zeigt sich einmal mehr, dass die im Verhältnis eher kleine Universitätsmedizin Greifswald national und international wahrgenommen wird und dass unsere Fachleute in hohem Maße geschätzt werden.“

**Bild:**

Dr. Natascha Kraus-Spieckermann ist neue Präsidentin der Deutschsprachigen Vereinigung für Schulter- und Ellenbogenchirurgie.

Foto: Universitätsmedizin Greifswald

**Pressesprecher:**

Christian Arns

03834 - 86 - 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UMGreifswald](http://www.facebook.com/UMGreifswald) Instagram @UMGreifswald

[www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald](http://www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald)